
道路
黒須大一郎  議員（白和） 
人に優しい道
暮らしやすい道に

防犯カメラの設置を安心

答弁…犯罪発生率が高いエリアを精査していく

　　植栽がある市道とない市道がある。なぜ
そうなったのか。その維持管理は、年間を通
じ何回手入れをし、その費用の額は。
　次代を見据えシニアカーが通れる歩道、自
転車（軽車両）専用道の設置等、新しい生活
文化や交通機能に合った道路整備が必要では。
　　制度の改正により、整備箇所に応じて植
樹帯の設置を判断してきた。植樹帯の除草等
は年2回から3回実施
しており、その費用
は約2,100万円であ
る。道路を安全に通
行できるよう、路線
に応じて道路機能の
検討を行い、整備を
実施していく。

　　警察庁が行った治安についての意識調査
によると、治安が悪化していると回答した人
が71.9％で、最近の犯罪情勢を反映した形で
「体感治安」も悪化している状況だ。
　市は、駅前等の防犯カメラの設置を急ぐと
ともに、民間の設置を補助し、更なる安心安
全の推進を。
　　「白岡市防犯カメラ等の設置及び管理運
用に関する要綱」に基づき、犯罪防止に効果
的な場所に防犯カメラを設置できるよう、久
喜警察署と協議をしていく。
　また、家庭用防犯カメラ設置に係る補助金
については先進市の事例を調査していく。　
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「マイナ保険証」の正しい情報発信を保険

答弁…ＨＰ等を活用し情報発信に努めていく

　　人生の最後を考えた時の不安を払拭する
ため、「エンディングプランサポート事業」
と「終活情報登録伝達事業」の2つの終活支
援事業を導入し、心配事を早めに解決して、
生き生きとした人生を送れるように、そして
尊厳ある生き方を実現できるように支援して
は。
　　高齢者人口の更なる増加に伴い、終活支
援の必要性はますます高まっていくものと思
われる。
　まずは、終活セミ
ナーを開催して終活
に対するニーズ把握
に努め、本市の実情
に合った終活支援を
調査・研究していく。

　　本年12月から、現行の「健康保険証」は
「マイナンバーカード」による保険証利用を
基本とする仕組みに移行していく。市民が安
心して「マイナ保険証」を利用できるよう、
正しい情報を丁寧に、わかりやすく発信して
いくことが必要。市の取組を伺う。
　　本年7月に国民健康保険及び後期高齢者
医療の被保険者に納税通知書等を発送した際
に、マイナ保険証の登録手続等が掲載された
リーフレットを同封し、利用促進を図った。
今後もHP等を活用し、マイナ保険証のメリッ
トについて丁寧な情報発信に努めていく。

答

答

問

問

福祉
中山廣子  議員（公明党） 
尊厳を守る
終活支援事業の導入を
答弁…本市の実情に合った終活支援を進める

水道水の安全性は水道　　ペットショップからペットを迎え入れる
のは、「モノとして買う」のではなく、「家族
として飼う」ことであってほしい。どんな動
物であれ「わが家の家族」として迎えて、終
生を大切に過ごして欲しい。飼い主や検討し
ている方に、行政としてできることはないか。
　　ボランティア団体と連携し、連絡ボード
の設置や屋外イベントの開催により、ペット
の適正な飼育方法や正し
い知識の周知・啓発に努
めている。また、飼育状
況チェックリストを活用
した研修を実施し、飼い
主が安心してペットと暮
らすための支援を行って
いる。

答弁…広報しらおか等に掲載していく
　　水道や川の水からの有機フッ素化合物
(PFAS※)の検出が全国各地で相次いでいる。
　本市では、しっかりと水質検査を行ってい
るが、水道水が安心・安全に使用できること
を示すためにも、検査結果を積極的に公開す
べきだが、いかがか。
　　水質検査の結果は、検査項目に応じて広
報しらおか又は市公式ホームページに掲載し、
市民にお知らせしている。PFASの検査結果
は、市民の関心の高まりなどを踏まえ、今後
は広報しらおか及び市公式ホームページに掲
載していく。
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動物
細井藤夫  議員（WAKABA） 
すべての動物を大切に
答弁…動物愛護の精神に基づく啓発に努める

バランスのとれた予算編成を予算

答弁…限られた財源の中で市民の安全を第一に

　　①市民の生活利便性が大きく向上する②
撤退リスクの低減につながり、長期間の営業
が可能になる③将来的に白岡宮代線との相乗
効果が期待できる。3点の理由から、上野田
ベルクのショッピングセンター化を図るべき
と進言したが、その後、働きかけをしているか。
　　出店候補者や地権者に対して、働きかけ
を行っているところである。現在、店舗出店
の決定までは至っていないが、ベルクを中心
として周辺に店舗が充実することで、買い物
環境の向上などが
見込まれることか
ら、今後もしっか
りと後押しを行っ
ていきたい。

　　ここ1、2年の予算配分は、都市計画道路
の整備に偏重しているため、生活するうえで
の困りごとである市民からの要望への対応が
不十分である。双方のバランスをとる必要が
あると考えるが、見解を伺う。
　　市では、今後も総合振興計画重点取組項
目に掲げる事業に優先的に予算配分を行って
いく予定である。要望の多い事業についても、
市民の安全を第一に考え、限られた財源の中
で一定の予算配分を行うなど、バランスを考
えながら予算編成を行っていきたい。
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HPにルビあり注意➡

商業
石渡征浩  議員（TSUNAGU） 
御成街道沿線の
上野田地区に商業集積を
答弁…出店候補者等に働きかけを行っている

答弁…今後の道路整備において検討する

※有機フッ素化合物のうち、ペルフルオロアルキル化合物及びポリフルオロアルキル化
合物を総称して「PFAS」と呼ぶ。これらの物質は、難分解性、高蓄積性、長距離移動
性という性質があるため、国内で規制やリスク管理に関する取組が進められている。

ペットとして飼われる
オカメインコ

ホームページ

ホームページ

植栽で見通しの悪い市道

新規開店した商業施設

HPにルビあり注意➡

HPにルビあり注意➡

　一人につき2項目までを要約して掲載しています。各議員の全質問事項は、市議会ホームページ
及び録画配信をご覧ください。また、提出された原稿を尊重し、表現は統一されていません。一般

質問 市政のそこが聞きたい!市政のそこが聞きたい!

▲録画配信

▲市議会HP
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